

24Jam

Kapolsek Sandubaya Hadiri Sekaligus Pimpin Pengamanan Penutupan MTQ XXX Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Nov 20, 2023 - 06:06



Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrulloh SIK saat menghadiri MTQ XXX tingkat Kota Mataram, (19/11/2023)

Mataram NTB - Untuk kelancaran kegiatan Penutupan MTQ ke XXX tingkat Kota Mataram yang berlangsung di Lapangan Lingkungan Karang Tapan, Kecamatan Cakranegara, Kota Mataram, Sejumlah Personel Polsek Sandubaya melakukan Pengamanan, Minggu (19/11/2023).

Kapolsek Sandubaya Kompol Moh Nasrullah SIK., selaku yang memimpin pengamanan sekaligus menghadiri sebagai undangan pada Closing ceremony MTQ ke XXX tingkat Kota Mataram kepada media ini mengatakan bahwa ada sekitar 15 personil dilibatkan termasuk Bhabinkamtibmas dan Polisi Lingkungan setempat untuk melakukan pengamanan acara tersebut.

“Acara ini merupakan acara Pemerintah Kota Mataram melalui Kantor Kementerian Agama Kota Mataram yang lokasi penyelenggaraannya di kecamatan Cakranegara yang merupakan wilayah hukum Polsek Sandubaya Polresta Mataram sehingga pengamanan musti dilakukan demi kelancaran acara yang dimaksud,”ungkap Pria yang kerap di sapa Bang Nas ini.

Untuk memudahkan kegiatan pengamanan personil melakukan koordinasi dengan panitia kegiatan serta masyarakat yang tinggal di lingkungan sekitar sehingga diharapkan bisa ikut serta memantau para pengunjung, bersama-sama menjaga lokasi parkir para undangan dan pengunjung serta bersama-sama mengatur arus lalu lintas di sekitar lokasi.

“Seluruh personil pengamanan disebar di sekitar lokasi dan di dalam lokasi acara. Tadi pada saat apel kesiapan pengaman kami telah sampaikan beberapa hal terutama terkait tindakan yang harus dilakukan bila mendapat potensi gangguan keamanan,”jelasnya.

Petugas pada saat apel, ditekankan untuk melaksanakan tugas dengan baik sesuai SOP, lakukan suatu tindakan jika diperlukan dengan terlebih dahulu melakukan koordinasi kepada Pimpinan pengendali.

Kemudian selain itu Kapolsek berharap kepada personil yang bertugas bisa melakukan dialogis untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat serta selalu waspada dan berhati-hati terhadap tindakan kriminal.

“Jaga keselamatan, baik keselamatan diri sendiri maupun keselamatan masyarakat karena tujuan utama pengamanan ini untuk keselamatan Masyarakat,”pungkasnya. (Adb)